

Messen

Neue IT-Veranstaltung in Stuttgart

[08.09.2001] itx heißt eine neue Messe in Stuttgart, die ab kommendem Jahr stattfindet. Die Veranstaltung soll zur IT-Leitmesse für Süddeutschland werden.

Im kommenden Jahr (17. - 20. April 2002) geht die itx - Messe für Informationstechnologien, Internet, Multimedia und Office-Solutions an den Start. Die itx vereinigt mehrere Messekonzepte der 90er Jahre (Multimedia Market, Modernes Büro, Teil der Publishing Market) zu einem neuartigen Konzept. Der Fokus liegt jetzt stark auf dem IT-Bereich, das Thema e-Marketing wird in einer eigenen Themenhalle aufgegriffen. Die itx soll die neue IT-Leitmesse für Süddeutschland werden. Die Veranstaltung umfasst in Zukunft vier Schwerpunkte. Im Bereich Informationstechnologien werden die neuesten Entwicklungen aus den Bereichen Telekommunikation, Softwarelösungen, IT-Security, Linux-Anwendungen aufgezeigt. Zielgruppen sind die Verantwortlichen für die IT-Infrastruktur in den Unternehmen, Programmierer und Entwickler. Der Bereich Internet fasst die Entwicklungen aus den Bereichen e-Business und e-Marketing zusammen. Im Bereich Multimedia präsentieren sich auf der itx die Anbieter von Web-Dienstleistungen und die Web-Agenturen. Außerdem wird in der Multimedia-Halle das Zusammenwachsen der Bereiche Publishing und Internet gezeigt.

()

Stichwörter: Messen | Kongresse, Messen, Stuttgart, Internet